

Message du président



Campagne annuelle

C'est avec une reconnaissance infinie envers ses donateurs et ses bénévoles que la Fondation Hôpital de l'Enfant-Jésus termine son année financière avec un montant total de 174 429 \$.

Il faut souligner que ce succès repose entre autres sur le travail remarquable qui a été fait lors de l'organisation de notre campagne annuelle, de la campagne Étoile du Nord, du Souper-bénéfice avec artistes invités et du Radiothon des Roses.

C'est avec la plus grande rigueur que notre Conseil d'administration continue de diriger les dons là où les besoins se font le plus sentir, tout en respectant les préférences des donateurs. Cette année, nous sommes heureux de pouvoir investir les montants suivants au profit de votre santé :

- 114 248 \$ - secteurs liés aux soins des patients (65%);
- 16 351 \$ - secteurs liés au perfectionnement et à d'autres domaines (10%);
- 18 994 \$ - secteurs liés aux diagnostics, aux traitements et aux suivi (11%).
- 24 836 \$ - services régionaux spécialisés et lutte contre le cancer (14%)

Ces résultats font déjà beaucoup de chemin auprès des patients de l'Hôpital de l'Enfant-Jésus RHSJ† et donnent assurément le ton pour entamer avec optimisme la prochaine année!

Au nom du Conseil d'administration de la Fondation Hôpital de l'Enfant-Jésus, du personnel de notre hôpital, des patients et de leur famille, merci à tous.

Le président du Conseil d'administration,



Normand Mourant

Conseil d'administration

Normand Mourant, président	Dr Carl Boucher	Marguerite-Rose Cormier
Mélanie Chiasson, vice-présidente	Christine Boudreau	Céline Haché
Frédéric Poirier, trésorier	Étienne Boudreau	Aline Landry
Christina Mallet, secrétaire	Judy Butler	Fernand Rioux



Étoile du Nord



Souper-bénéfice – 6^e édition



Radiothon des Roses